
Protokoll: 

 

Die FLS-Fraktion merkt an, dem Tauchsportverein ebenfalls eine Mietminderung seitens der Stadt 

Koblenz erlassen solle. 

 

Bürgermeisterin Mohrs erläutert, dass der Tauchsportverein das ganze Schwimmbad nutzen könne, 

da aktuell dort keine baulichen Einschränkungen vorliegen. 

Aufgrund der baulichen Einschränkung des Freibades hat sich der Tauchsportverein entschieden das 

Schwimmbad zu nutzen und zahlt somit die normalen Beiträge für die Nutzung. 

 

Die CDU-Fraktion weist daraufhin, dass die Vorlage auch einen Zusammenhang mit dem  

Tagesordnungspunkt 17 hat und dementsprechend dort abgehandelt werden solle. 

 

Die Angelegenheit verbleibt ohne Beschlussempfehlung. 

 

 


